

#### Communiqué de presse

Hôpitaux Robert Schuman : 20 nouveaux médecins depuis février 2020

28 janvier 2021

Fortement ancré dans le paysage hospitalier luxembourgeois, le groupe des Hôpitaux Robert Schuman (HRS) a accueilli, depuis février 2020, **20 médecins** dans différentes spécialités.

#### <u>Urgences</u>

Le service des Urgences a été renforcé par l'arrivée le 1 février 2020 du **Dr Nicolas Nieder** et du **Dr Nadine Da Silva** le 20 avril 2020. Dr Nieder a une expérience de 5 ans du fait d'une activité polyvalente Urgences-UHCD-SAMU-SMUR à l'Hôpital Mercy-CHR Metz. Dr Da Silva est titulaire d'un diplôme de médecin spécialiste en médecine interne et possède une expérience de 6 ans en tant que médecin SAMU à l'Hôpital Figueira da Foz au Portugal.

#### <u>Pneumologie</u>

**Dr Marion Chasseriaud**, spécialiste en pneumologie et originaire de Toulouse, a rejoint l'équipe des HRS le 7 février 2020. Dr Chasseriaud est également titulaire du diplôme inter-universitaire « Médecine du sommeil et vieillissement» (faculté de médecine Paris-Saclay) et consacre une partie de son activité professionnelle au Laboratoire du Sommeil de la ZithaKlinik.

## <u>Gériatrie</u>

Depuis le mois d'avril 2020, **Dr Gwendoline Strasser**, spécialiste en neurologie avec une formation complémentaire en gériatrie «**Zusatzbezeichnung Geriatrie**» fait partie de l'équipe des gériatres des HRS. Dr Strasser a 4 ans d'expérience en neurologie au Klinikum Saarbrücken et 5 ans en gérontopsychiatrie aux SHG-Kliniken Sonnenberg Saarbrücken.

**Dr Maryher Delphin Peña**, médecin généraliste (en fin de formation) a rejoint le 15 octobre 2020 l'équipe des médecins gériatres sur le site Kirchberg en tant que médecin remplaçant pour une durée déterminée d'un an. Dr Delphin Peña a fait des études universitaires en psychologie et médecine à Madrid.

## <u>Gynécologie - obstétrique</u>

L'équipe de gynécologie-obstétrique a été renforcée par l'arrivée de 3 nouveaux médecins: Dr Lis Wagener-Kayser (médecin consultant) le 5 mai 2020, Dr Léa Schmitt (médecin consultant) le 15 juillet 2020 et Dr Dunja Temerinac le 1<sup>er</sup> septembre 2020.

Dr Wagener-Kayser a fait ses études aux universités de Göttingen et Freiburg et était Assistenzärztin (médecin-assistant) à St Elisabethenkrankenhaus Lörrach, au Kantonsspital Baselland Standort Liestal. Dr Wagener-Kayser travaille en association avec le cabinet de gynécologie-obstétrique Drs Monique Kayser-Schmit, Marc Stieber, Paul Kayser et Hannes Vetter.

Dr Léa Schmitt a fait ses études à la Rheinisch-Westfälischen Technischen Hochschule Aachen. Depuis 2017 Dr Schmitt travaille en tant que gynécologue libérale en ville dans le cabinet de Dr Birgit de Pourcq.

Dr Temerinac a fait ses études à l'Université de Freiburg, Allemagne et a travaillé précédemment en tant que Oberärztin (chef de clinique) à la Frauenklinik Mutterhaus Mitte Trier à Trèves. Dr Temerinac rejoint le cabinet de Dr Birgit de Pourcq.

## <u>Anesthésie</u>

Depuis le 1<sup>er</sup> juillet 2020 **Dr Holger Kleser** fait partie de l'équipe des médecins anesthésistes au sein du Pôle Femme, Mère, Enfant des HRS. Dr Kleser est médecin spécialiste en anesthésie et titulaire de deux qualifications supplémentaires : médecin urgentiste (Zusatzbezeichnung Notfallmedizin) et de réanimation (Zusatzbezeichnung spezielle anästhesiologische Intensivmedizin).

## Psychiatrie - addictologie

**Dr Esther Weber** a rejoint l'équipe de psychiatrie – addictologie des HRS le 1<sup>er</sup> septembre 2020 en tant que médecin consultant d'addictologie à la ZithaKlinik, tandis que **Dr Joao Paulo Andrino Gonçalves** fait partie de l'équipe des psychiatres des Hôpitaux Robert Schuman depuis le 8 octobre 2020.

Dr Weber est médecin généraliste formée en addictologie et a fait ses études à l'Université de la Sarre (Universität des Saarlandes, Homburg/Saar). Dr Weber a travaillé précédemment au sein de Jugend- an Drogenhëllef et exerce la médecine générale au Centre médical à Walferdange.

Dr Andrino Gonçalves a fait ses études de médecine à l'Université libre de Bruxelles (ULB) et vient de terminer sa spécialisation en psychiatrie.

#### Neurochirurgie

Prof Dr Boris Krischek, a renforcé l'équipe des neurochirurgiens depuis le le 1<sup>er</sup> septembre 2020. Après obtention du diplôme de médecin spécialiste en neurochirurgie à Marbourg en Allemagne, Pr Krischek a reçu une bourse d'études (fellowship) de deux ans à Tokyo (l'Université de Tokyo et TWMU) et a travaillé dans le service de neurochirurgie à l'Université de Tübingen. Ensuite, il a fait un clinical fellowship à l'Université de Toronto d'un an et demi. Avant de venir au Luxembourg, il était médecin-chef (Leitender Oberarzt) dans le service de neurochirurgie à l'Université de Cologne.

#### Orthopédie/Traumatologie

**Dr Stefan Täger** a débuté le 1<sup>er</sup> septembre 2020 au sein des HRS son activité en traumatologie. Dr Täger a fait ses études de médecine à l'Université de Freibourg en Allemagne et occupait précédemment le poste de directeur médical (Sektionsleiter) du secteur «chirurgie de la main» à la clinique d'orthopédie et chirurgie traumatologique à la Clinique universitaire de Bonn (Universitätsklinikum Bonn) en Allemagne.

## Oto-Rhino-Laryngologie (ORL)

L'équipe ORL a été renforcée par l'arrivée du **Dr Daniela Haas** le 1<sup>er</sup> novembre 2020. Dr Haas a obtenu son diplôme de médecin à l'Université de médecine à Heidelberg et a travaillé en tant que médecin spécialiste ORL à la Clinique universitaire ORL de Heidelberg (HNO-Universitätsklinikum Heidelberg).

## <u>Urologie</u>

Depuis le 1<sup>er</sup> décembre 2020 **Dr José Batista da Costa** fait partie de l'équipe des médecins urologues des HRS. Dr Batista da Costa a suivi ses études médicales et sa formation chirurgicale à Paris et a réalisé un «research fellowship» à Vancouver. Par la suite Dr Batista da Costa a effectué son clinicat au sein du CHU de Mondor (Créteil, APHP) et a également bénéficié d'une formation chirurgicale robotique, chirurgie ouverte et endo-urologie.

# <u>Oncologie</u>

**Dr Bob Edon** a rejoint le 1<sup>er</sup> janvier 2021 l'équipe des oncologues des HRS en tant que médecin spécialiste en médecine interne et hématologie générale. Précédemment, il occupait le poste d'*Oberarzt au* Klinikum Mutterhaus der Borromäerinnen à Trèves. Dr Edon a commencé ses études en médecine à l'Université de Luxembourg et a ensuite poursuivi sa formation médicale à l'Université de Bonn et à St.-Marien-Hospital à Bonn, Allemagne.

### <u>Gastro-entérologie</u>

**Dr Claude Scharpantgen**, médecin spécialiste en gastro-entérologie a rejoint le groupe gastro-entérologique des HRS le 1<sup>er</sup> janvier 2021. Dr Scharpantgen a suivi ses études en médecine à l'Université d'Innsbruck et a précédemment travaillé au Brüderkrankenhaus Trier à Trèves.

#### Ophtalmologie

Dans le cadre de la mise en route du Service National d'Ophtalmologie, les Drs George Hayek, Marie Leonhard et Françoise Sadler, médecins spécialistes en ophtalmologie, ont débuté leurs activités au sein des HRS le 1er janvier 2021.

Dr Hayek a fait ses études en médecine à l'Université de Pécs en Hongrie et a occupé le poste d'assistant spécialiste en ophtalmologie au sein du CHR de Metz-Thionville, France où il a développé l'ophtalmo-pédiatrie avec le dépistage et le suivi de la rétinopathie du prématuré. Il réalise aussi le dépistage, le diagnostic et la prise en charge des pathologies ophtalmologiques aiguës et chroniques chez les adultes.

Dr Leonhard a fait une grande partie de ses études à l'Université Pierre et Marie Curie (Paris VI). Elle a précédemment travaillé en tant que Assistenzärztin (médecin-assistant) à la Clinique universitaire d'Homburg/Saar (Uniklinik Homburg/Saar) et depuis janvier 2019 à l'Hôpital Kirchberg.

Dr Sadler a suivi ses études en médecine et a absolvé son doctorat à l'Université de Freiburg i. Breisgau en Allemagne. Elle occupait le poste de "Ärztin in Weiterbildung" (médecin en voie de spécialisation) à la Clinique universitaire de Würzburg et à la Clinique universitaire de Tübingen. Depuis 2019 elle travaillait en tant que "Fachärztin" (médecin spécialiste en ophtalmologie) à la Clinique universitaire de Tübingen (Universitätsklinikum Tübingen).

Les Hôpitaux Robert Schuman (HRS) sont nés en 2014 de la réunion de la Clinique Bohler, l'Hôpital Kirchberg, la ZithaKlinik situés à Luxembourg ville et la Clinique Sainte Marie située à Esch-sur-Alzette : plus de 306 médecins sous statut libéral et de 2250 salariés prennent l'engagement d'assurer une prise en charge de haute qualité et un service personnalisé à forte composante humaine.

Les missions du groupe clairement définies sont structurées autour de sept pôles de compétence : le pôle Femme, Mère, Enfant, le pôle de Médecine interne, le pôle Appareil locomoteur, le pôle Psychiatrie, le pôle Viscéral-Oncologie, le pôle Gériatrie. Les Hôpitaux Robert Schuman disposent d'une structure moderne pour répondre aux attentes des professionnels de la santé et assurer la meilleure prise en charge possible de leurs patients. Des rôles académiques et de recherche complètent les missions cliniques des pôles.